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Saludos a todos.

La juez Yanina Pirro declaró para el canal de noticias FOX el 5 de diciembre de este año, el 2015, y ella estaba hablando acerca del ataque terrorista en San Bernardino [California] y dijo que había
sido el más mortífero desde el 11 de septiembre, y dijo que es tiempo de dispensar toda formalidad y comenzar a pelear por nuestra sobrevivencia y nuestro modo de vida, y ella tenía un plan.

Ella dio 5 puntos que ella dijo que no era acerca de política pero acerca de estar SALVOS y de SOBREVIVIR. Quiero darles UNO de los puntos y comentarlo en breve, y el punto número uno fue:
“Compre una pistola legalmente, aprenda a dispararla y prepárese a usarla. No me importa si es un rifle, una pistola, un revólver o una semiautomática”. Y luego dio los otros puntos y concluyó
diciendo: “Estamos viviendo en un tiempo peligroso; los chacales están a la puerta”. Ahora, yo pensé que eso fue una declaración muy poderosa. Yo les leí una parte pero se expandió por toda los
medios sociales y recibió 63 MILLONES de vistas. ¡63 millones! Esto es realmente una estadística REVELADORA porque, ¿qué está alarmando a la gente norteamericana? ¿Cuál es toda esta
ansiedad? ¿Por qué ese temor, y por qué el deseo de ir y comprar pistolas, muchas armas de fuego?

Estamos viviendo en un tiempo peligroso y yo quiero mostrarles por qué. Quiero mostrarles por qué y cómo podemos resolver nuestros problemas EN este tiempo peligroso y, créanme, que es la
única solución porque Dios nos lo dice.

Hay una profecía dual que les va a MOSTRAR eso o, de hecho, una Escritura en Daniel 8, versículo 12, que quiero hablar hoy, y es una profecía dual. Si ustedes ven en Daniel 12, versículos 4 y 9,
dice que el libro de Daniel es solamente para este tiempo del fin. Es solamente para hoy. El pueblo de Dios tiene que saber, los muy elegidos de Dios necesitan saber y entender esta profecía, o de
alguna forma esta fue en vano. Entonces alguien tiene que entenderla y tenerla revelada a ellos por Dios para que nosotros podamos proclamar un mensaje; esto es lo que dice la Biblia.

Entonces vamos a ver primeramente a Daniel 8 y versículo 9: “Y de uno de ellos salió un cuerno pequeño, que creció mucho al sur, y al oriente, y hacia la tierra gloriosa”. Ahora, esto es acerca de
Antíoco; casi todas las autoridades bíblicas están de acuerdo en esto. Hubo un Antíoco en aquel tiempo y yo quiero mostrarles la dualidad aquí en un momento. [Vs. 10:] “Y se engrandeció hasta el
ejército del cielo; y parte del ejército y de las estrellas echó por tierra, y las pisoteó”. Ese es el versículo 10 de la Versión Estándar Revisada que lee: “…del ejercito de las ESTRELLAS”, o el propio
pueblo de Dios ayudado por las estrellas, o sea, los ángeles de Dios, los ejércitos angelicales, si es que ellos desean esa ayuda y están obedeciendo a Dios. Si no están obedeciendo a Dios, no
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RECIBIRÁN esa ayuda. Pero este poder malvado e invisible los pisoteó, es decir, sobre el pueblo de Dios porque ellos no tenían la protección de Dios como la deberían haber tenido. La razón es que
ellos estaban transgrediendo, la Biblia dice, transgrediendo la ley de Dios.

La Concordancia de Strong define “ejercito” de esta forma: “Una masa de personas especialmente organizados para la guerra, soldados, un ejército. La expresión también significa de conseguir
soldados o juntarlos para la guerra. El ejército también se puede referir a un ejército de demonios, ángeles u hombres”. Dios tiene un ejército de ángeles y de santos; Satanás tiene un ejército de
demonios y hombres, en este caso, santos que están pecando, apartándose de Dios. [Vs. 11] “Aun se engrandeció contra el príncipe de los ejércitos, y por él fue quitado el continuo…” Debe de leerse:
a la Obra de Dios se refiere. “… y el lugar de su santuario fue echado por tierra”. Ese es el versículo 11 y está escrito en terminología militar, y “el príncipe de los ejércitos” es Jesucristo mismo.
Entonces, Cristo está involucrado en esto, ¿y cómo está Él involucrado? Bueno pues, Él va a revelar a sus muy elegidos que es LO QUE esto significa aquí en Daniel, y nosotros tenemos el folleto de
Daniel que se los enviaremos, que les explica EN DETALLE y usted puede probarlo para sí mismo.

Este Antíoco se apoderó de la Iglesia de Dios desde adentro, un tipo de Antíoco, y yo les daré más información acerca de él pero él fue uno de los líderes más engañosos de los que habla la Biblia, un
hombre muy malvado. Y después en el versículo 12, aquí es donde viene la profecía dual: “Y… el ejército”, este es un ejército de demonios, dice: “… le fue entregado… junto con el continuo
sacrificio”. Es decir, la Obra de Dios, por razón de la transgresión o “a causa de la prevaricación”, Satanás pudo llegar al pueblo de Dios porque estaban transgrediendo la ley de Dios. Y este ejército
de demonios “echó por la tierra la verdad, e hizo cuanto quiso, y prosperó”.

El poder realmente no estaba en Antíoco; el poder estaba en este ejército de demonios o Satanás, el diablo. Y un ejército, su ejército de demonios, se fue dado a Antíoco, a un hombre en contra del
pueblo de Dios, quienes estaban transgrediendo. Transgrediendo, y este pudo echar para abajo, pisotear aquel ejército angelical o lo que el ejército de ángeles estaba haciendo, porque había tan
pocos del pueblo de Dios OBEDECIENDO y Dios no los y protegió ni les dio poder, si no Le están obedeciendo.

Entonces hay una GUERRA que está sucediendo, una guerra real e invisible. Como ven, este PODER no es de Antíoco; el PODER es de ese ejército de demonios. Satanás tiene poder. Los
demonios tienen poder. Y Dios está ESCRIBIENDO acerca de todo esto; no obstante, la mayoría de la gente no CREE esto o entenderían Daniel. Este es importante entenderlo si nosotros vamos a
resolver nuestros problemas en este tiempo peligroso. Algo no está correcto en Estados Unidos y muchos norteamericanos le dirán eso. Ellos piensan que Estados Unidos está fuera del carril o yendo
en la dirección equivocada y ellos están en lo CORRECTO. ¡Están en lo correcto! Estamos yendo en la dirección equivocada como nación.

Entonces no es lo que usted VE que necesita estar preocupado. Principalmente, es lo invisible o lo que usted NO ve que necesita temer más que nada. Usted necesita temer ESO, y definitivamente en
este contexto, una PISTOLA no resolvería su problema ahí, obviamente. Se necesita mucho más que eso para ayudarle en ESTA situación.

Entonces lo que usted tiene aquí, antes que nada, es un ejército invisible. Tenemos un ejército de ángeles ayudándole al pueblo de Dios como siempre lo hacen, siempre y cuando ellos sean
obedientes. Y hoy día hay solamente un pequeño REMANENTE del pueblo de Dios, como el 5%, que han permanecido fieles a Dios, y el resto de ellos se han apostatado de acuerdo a la Biblia, y
reitero, les probaremos eso.

Pero también hay un ejército de DEMONIOS. Hay un ejército de demonios que puede entrar a la propia Iglesia de Dios y conquistarla, vencerla simplemente por la transgresión de la gente, porque
estaban pecando en contra de Dios. Eso es lo que esto se trata.

Dios usa a un HOMBRE para ser el líder físico hoy día en Su Obra pero hay un ejército de ángeles ahí, y Dios está usando su poder a través de ELLOS. No es el poder de ningún hombre; ¡es el poder
de Dios! Quiero decir el poder asombroso de Dios que hace a Satanás, pues, imposible de ganarle. Dios puede encargarse de él FÁCILMENTE, pero Dios no lo hará a menos que tengamos FE. A
menos que confiemos en Dios, Él simplemente no lo hará. El verdadero poder entonces del hombre Antíoco no es suyo propio, pero es por Satanás y los demonios, este ejército de demonios.

¿Cuánta gente realmente CREE esto hoy día? ¿Cuánta gente realmente siquiera CREE en el diablo? No obstante, Daniel lo creía y arriesgó su vida en su fe en Dios, MUCHAS veces. Pero esto va a
funcionar para nosotros solamente si nosotros no olvidamos a Dios; entonces si hacemos eso, desde luego, Dios no nos ayudará.

Pero, recuerden, Daniel es un libro sólo para el tiempo del fin; entonces tiene una profecía para el tiempo del fin. Primeramente, está dirigido a Israel espiritual, la Iglesia. En segundo lugar y
ESPECÍFICAMENTE está dirigido a DOS NACIONES que tienen el nombre de Israel en este tiempo del fin, y esto está todo explicado en nuestro libro Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía ,
usted puede entender eso.

Y el nombre de “Israel” no está en la pequeña nación judía del Oriente Medio. Ellos son, de hecho, Judá bíblica y “judío” es un corto por Judá. Pero las dos NACIONES que tienen el nombre de
“Israel” de acuerdo a la Biblia, el Antiguo y el Nuevo Testamento ambos, es Estados Unidos y Gran Bretaña. Ahora bien, eso se explica bien, como lo dije, en nuestro libro Estados Unidos y Gran
Bretaña en profecía.

Pero dado por los PECADOS de Israel espiritual, Antíoco pudo penetrar a la Iglesia de Dios e incluso DETUVO la obra completamente por 1.150 días, y eso está explicado en nuestro folleto en
Daniel. Y la buena noticia es que todo esto nos lleva, déjenme decirles, ¡nos lleva DIRECTAMENTE a la Segunda Venida de Jesucristo! Él va a tener que DETENER todos estos tiempos peligrosos, a
menos nos arrepintamos, pero no hay indicio que eso va a suceder. No hay indicio actualmente.

Pero la dualidad es lo que necesitamos estar preocupados o enfocados. Como ven, tiene que haber un Antíoco, un tipo de Antíoco, que viene, surge en el escenario — está profetizado a surgir,
aparecer en el escenario y hacer algunas cosas que no deberían hacerse, contrario a lo que Dios haría y nos quisiera que hiciéramos.

Entonces tenemos un folleto titulado Estados Unidos bajo ataque que queremos darle, que les va a explicar TODO esto en detalle, cómo esto sucede y cómo se desenvuelve, y cómo va a ser los
tiempos más peligrosos, muchísimo más de lo que son ahora, si no APRENDEMOS de lo que Dios dice en estas profecías. ¡Tenemos que hacer caso de lo que Dios dice! ¿Por qué Estados Unidos
tiene tantos problemas y tantos tiempos peligrosos?

Permítanme leer de este folleto, Estados Unidos bajo ataque, un párrafo de este folleto: “En el año 168 a. C. Antíoco saqueó y profanó el templo de los judíos en Jerusalén. ‘Durante todos los cambios
turbulentos de su historia pasada’, escribe Werner Keller en La Biblia como Historia, ‘Israel no había sido librada de ninguno de los horrores e ignominia que pudieran ocurrirle a una nación. Pero
nunca antes, ni bajo los asirios ni bajo los babilonios, había recibido un golpe semejante como el edicto expedido por Antíoco Epífanes y con el cual él esperaba aplastar y destruir la fe de Israel’”.

Ahora bien, esa es la razón porque Antíoco podía llegarse a la Iglesia de Dios hoy día, y por eso otro Antíoco puede obtener tanto control de lo que está sucediendo en Estados Unidos de acuerdo a
esta profecía, es por la transgresión, por los pecados de la gente. No tenemos la FE que una vez teníamos. Nosotros no tenemos la FE en nuestros padres fundadores, la que tenían ellos, y nuestra
FE en Estados Unidos está siendo destruida en el espíritu de Antíoco. Ese es el problema y esto lo que nosotros, parece que, no queremos aceptar. Pero es la única forma que podemos resolver
nuestros problemas. Tenemos que tener un PODER mucho mayor que el de Satanás y los demonios, y nosotros no lo tenemos, si estamos pecando y transgrediendo la ley de Dios.

Permítanme leer otro párrafo: “Surge la pregunta obvia. ¿Por qué permitiría Dios que una cosa tan terrible sucediera? La respuesta está en Daniel 8, versículo 12. Este versículo describe a un ejército
espiritual satánico causando destrucción dentro de la Iglesia de Dios. Y note, el versículo dice que fue ‘a causa de la prevaricación’. Los pecados del pueblo le abrieron la puerta a Satanás. Por eso es
que Antíoco puede hacer todo su trabajo sucio, porque hay mucho pecado ocurriendo dentro de Israel… El pecado dentro le abrió la puerta al diablo. Y una vez que Satanás entró se fue directo al
santuario y, trabajando por medio de los líderes que estaban en la cima, ¡tiró la verdad por tierra! Así es cómo Satanás destruyó la Iglesia de Dios”.

Y les estoy diciendo que esta es la misma forma que Estados Unidos misma está siendo destruida. ¡Es dual! Esto está dirigido a AMBAS Israel: la Israel espiritual y esas dos NACIONES de Israel, y
nosotros podemos probarles cada sección de esto, y queremos que usted estudie y no tome mi palabra por nada de esto, pero mire a Dios y lo que Él dice. Déjenme decirles, Dios dice que el
PUEBLO norteamericano es culpable; no estoy culpando a los líderes o un partido político u otro.

Dios dice que el PUEBLO tiene la culpa porque están TRANSGREDIENDO — ¡TODOS ellos! Y esto es lo que nosotros tenemos que resolver si alguna vez vamos a resolver los problemas. Fíjense
Juan 8:44 que dice: “Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay
verdad en él. [No hay verdad en él.] Cuando habla mentira, de suyo habla; [eso es todo lo que habla él: mentiras] porque es mentiroso, y padre de la mentira”. Ahora bien, ¿por qué no hay verdad en
él? Pues, porque él ODIA a Dios y TOTALMENTE ha rechazado TODA la verdad de Dios; así de MALVADO es este ser, y él ha rechazado TOTALMENTE todo lo que Dios cree. Ahora bien, eso no es
algo que tomar a la ligera.

Quiero leerles algo escrito por Herbert Armstrong en 1956. �Él escribió, era acerca de cómo Rusia estaba haciendo un tipo de Tercera Guerra Mundial contra Estados Unidos, y dice: “Una guerra
psicológica de propaganda, infiltración, subversión, desmoralización. Es una guerra que ha atacado nuestras mentes y nuestros VALORES morales y espirituales, no nuestros cuerpos ni tampoco
nuestras posesiones físicas. ¡Sino nuestros valores espirituales que están siendo atacados!” Y esto fue escrito en 1956, más de 50 años hace.

Continuó diciendo: “Es un tipo de guerra que nosotros no entendemos ni sabemos cómo manejar. Usa todo medio diabólico para debilitarnos desde adentro, debilitándonos, pervirtiendo las morales,
haciendo sabotaje en nuestro sistema de educación, destrozando nuestra estructura social, y destruyendo nuestra vida espiritual y religiosa”, ¡y miren que sí ha funcionado!

¡Esto es lo que está mal con Estados Unidos! Por eso estamos fuera del carril y nosotros no regresaremos al carril sino hasta que entendamos eso: “debilitando nuestro poder industrial y económico,
desmoralizado nuestras fuerzas armadas, finalmente después de tal infiltración, derrocando nuestro gobierno por fuerza y violencia”. Como ven, ese era el plan comunista y ese espíritu está aquí hoy
día, y es como Antíoco, está atacando nuestra FE. ¿Y cuánta gente realmente CREE a Dios? Cristo preguntó, bueno, cuando regrese la segunda vez, ¿encontrará Él fe en la tierra? Bueno pues, muy
poca. Yo puedo atestar eso.

Enero 27, 2013 hubo un comentario en un programa de televisión CBS Sunday Morning y quiero leerles una pequeña sección de ahí. El profesor de ley, un profesor de ley constitucional, estaba
diciendo que la única forma de resolver nuestros problemas es que necesitamos ABANDONAR la Constitución.

�Él dice: “Si nosotros vamos a tomar nuestro país de regreso, tenemos que empezar a tomar decisiones por sí mismos y no referirnos a un documento antiguo y fuera de fecha’, dijo Louis Michael
Seidman. Y él dijo, ¿cómo podemos vivir por lo que la gente documentó como hace 200 años?

Pero, vean, yo les digo que es esto: ¡esto es DESAFUERO! ¡Esta es la suprema ley de la tierra, de la nación! ¡Y este tipo de razonamiento anti constitucional está de repente haciéndose popular! ¿Y
por qué es eso? Por nuestra degeneración y nuestro desafuero que estamos entrando. ¡No estamos obedeciendo las leyes de Dios! ¡Estamos transgrediendo como dice en Daniel 8 y versículo 12, y
él está hablando a Israel! La Biblia entera es acerca de Israel y, después, trayendo a los otros en ese mismo contexto y ese mismo llamamiento. Pero es acerca de Israel y hoy día está apuntado
DIRECTAMENTE a dos naciones.

Bueno, de cualquier forma, uno de los grandes expertos en la Constitución fue el juez Bork y en este folleto de Estados Unidos bajo ataque usted puede leer todo acerca de eso, pero quiero recalcar lo
que escribí aquí y dije: “La Constitución es la ley suprema de la nación — mucho de esto está basado en principios bíblicos. ¡Eso quiere decir que estamos descendiendo en un desafuero anti Dios!

Ese es donde el problema está en Estados Unidos. La Constitución fue establecida y creada por hombres quienes tenían MUCHO más fe de lo que tenemos hoy y basaron mucho de ese documento
sobre la Biblia misma. Ahora, desde luego, no es perfecta, claro que no, y necesita ser corregida en algunos modos, desde luego. Pero, déjenme decirles, que si nos apartamos totalmente de eso,
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vamos a entrar TOTALMENTE en razonamiento humano, el cual es “engañoso… más que todas las cosas, y perverso”, dice en Jeremías 17, versículo 9. A eso descenderemos. Y, desde luego, como
dijo el juez Bork, si no tiene una creencia en eso, entonces uno solamente tiene caos y anarquía; eso es lo que tendríamos.

Pero, repito, hay principios bíblicos en ese documento y Satanás, dice en Juan 8 y versículo 44 que, ¡él NO TIENE VERDAD EN ÉL! Él ODIA cada pedacito de verdad de Dios. Y en Juan 17, versículo
17 dice: “Tu palabra es verdad”. Es la verdad de Dios y Satanás está tratando de destruirla por medio de Antíocos. Él usa un hombre así como Dios lo hace, ¡y trata de destruir la FE del pueblo! Y si
usted puede destruir la fe de la gente, puede destruir la NACIÓN, así como Satanás ya ha destruido la Iglesia de Dios en este tiempo del fin. ¡Él la DESTRUYÓ! Y Dios tuvo que levantar otro pequeño
remanente. Solamente un pequeño remanente había quedado.

Pero, vea, la lógica nos dice que la Constitución tiene mucha de la verdad de la Biblia entrelazada en ella, y Satanás ODIA eso y está haciendo TODO lo que puede para DESTRUIRLA, y cuando él
destruye eso, Estados Unidos, pues, ¿dónde va a estar? Van a estar en un problema mucho peor de lo que están hoy. De seguro, les digo.

En cierto nivel usted pudiera querer obtener un arma de fuego, pero lo del problema del que estoy hablando hoy, no puede resolver con una pistola o rifle. Tiene que tener algo más que eso para
siquiera COMENZAR a hacer cualquier cosa. Porque esto es acerca de fe en Dios, es acerca de usar el PODER de Dios, es acerca de orar a Dios y llegando a Sus oídos porque usted está
obedeciéndoLe, y su VIDA ENTERA va a revolucionarse y va a ser MARAVILLOSA y GOZOSA, y usted tendrá PAZ, y usted no tendrá ANSIEDAD y no tendrá TEMORES, excepto el temor de Dios,
que es simplemente para mantenerlo obediente para que sea feliz. Dentro de la ley de Dios siempre uno es feliz.

Bueno, de cualquier forma, la Constitución, quiero decir lo que está sucediendo allí, es realmente algo muy trágico.

Esto continúa y habla acerca del último final en Daniel 8 e incluso va al versículo 25 donde habla de Jesucristo regresando y DESTRUYENDO todo este mal y ESTABLECIENDO el gobierno de Dios
sobre la tierra.

Y usted puede leer en Apocalipsis 12 donde dice que Satanás ha sido lanzado, y él está lleno de ira porque él sabe que su tiempo es corto. ¿Por qué es corto? Porque SABE que Jesucristo va a
regresar a CONCLUIR todos estos tiempos peligrosos, a ponerle un ALTO a ello, ¡y traer a los hombres la paz y gozo y felicidad que deben tener! ¡Y que VAN a tener! ¡Dios va a asegurarse que
sucede A PESAR del hombre!

Incluso si NO nos arrepentimos, Dios va a traernos ese tipo de paz y felicidad y simplemente la vida maravillosa que TODOS nosotros realmente queremos. QUEREMOS las cosas buenas de la vida,
y Dios QUIERE darnos esas cosas buenas, pero estamos viviendo en una forma que estamos DESTRUYÉNDOLAS. Estamos siendo MALDECIDOS y no BENDECIDOS por Dios.

Hasta la siguiente semana, este es Gerald Flurry.

Adiós, amigos. ▪
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